
Ditemichenonevero: Gli abitanti della Zona X

Ditemichenonevero (nuova serie) di p.c.

Due notizie da verificare (per cui è d'obbligo il "sembra") che hanno
per comune denominatore gli abitanti diuna località di Procida che
chiameremo Zona X (per non urtare la "suscettibilità" di nessuno!) :

  
 - notizia numero uno: Sembra che un pò di tempo fa alcuni abitanti di Zona X 
    (tra cui molti NON PROPIO in regola con la normativa edilizia) abbiano veementemente 
    protestato con i responsabili comunali per una inadeguatezza delle infrastrutture 
    (acqua luce etc,) minacciando il ricorso alla forza pubblica nella persona 
    del maresciallo Doretto. E da notare che non molto tempo addietro molti di 
    loro avrebbero acceso vari ceri alla Madonna pur di NON entrare nelle attenzioni 
    del sopraccitato Maresciallo.
  
 - notizia
numero due: sembra che i gia nominati abitanti di Zona X si siano
consorziati (miracolo a Procida ) e abbiano dato mandato a un avvocato
napoletano (un abituèe dell'isola) per difenderli dalle mire
dell'amministrazione procidana che, all'interno del piano Sepa,
pretende, nientedimeno, di installare un punto verde in Zona X: da
notare che punto verde significa punto di raccolta di materiale
vegetale proveniente da orti e giardini, visto che, giustamente, e
vietato fare falò per smaltire detto materiale.


Perchè riporto queste due notizie? perché ho l'impressione che, 
  se verificate, siano esemplificative di una realtà che nn mi piace affatto. 
  

Chi siamo? Che stiamo diventando? Andiamo sempre a maggior velocità
verso una società dei cazzimiei? Dove l&rsquo;unico che conta e fare e
difendere i propri meschinissimi interessi e la cosa pubblica è un
terreno di nessuno dove chi arriva prima o chi ha la voce più forte
dispone a suo comodo e interesse? 

È vero non abbiamo inventato noi la
sindrome del beduino, nè quella della massaia (che scopa tutto fuori
dell&rsquo;uscio) e nemmeno il proverbio &ldquo; a un palmo dal mio c&hellip;(didietro)
chi mora mora e chi campa campa&rdquo; ma ne vogliamo fare legge dello stato
come quelli della lega?

  Va bene che raccolgano la monnezza in qualsiasi punto purchè non sia 
  sotto casa nostra?

  E che ci diano quanto ci spetta perché paghiamo le tasse anche se per 
  fare la nostra casa non ci siamo degnati di rispettare leggi e piani paesaggistici?

  Ve lo chiedo ancora una volta per cortesia!!!

  Ditemichenonevero!!!
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